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Verbale n°02-2023 riunione di consiglio svoltasi nella modalità da remoto, 
indetta alle ore 19.15del 24-02-2023 
 
Consiglieri presenti: Pizzulo Gabriele,Belfiore Raffaele,Andrea Carratino,Stefano Robboni. 
Consiglieri assenti: Ernesto Contessa. 
 
Ordine del giorno: 
-Relazione sulla partecipazione a Fiera Home Textile Firenze, 
-Affidamento promozione on-line alla curatrice del progetto Il sofà delle muse, 
 
1-Relazione sulla partecipazione a Fiera Home Textile Firenze: 
Apre la riunione il Presidente Pizzulo relazionando sulla partecipazione della Consociazione alla Fiera Home 
textile:”esperienza positiva ed evento ben riuscito,non sono mancate le difficoltà venutesi a creare pochi 
giorni prima dell’evento dovuti alla rinuncia da parte,sia della curatrice Dott.sa Fedrica Preto che del 
responsabile progetto Ernesto Contessa,di non voler prendere parte all’allestimento facendo riferimento a 
non meglio specificati motivi”.Prosegue Pizzulo:”Fondamentale l’aiuto dei colleghi fiorentini Nicoletta 
Magnolfi e Luca Morini  ma anche di Irene Brigolin che,con pochissimo pre-avviso e con profondo senso di 
partecipazione,si sono adoperati in modo da portare a termine l’allestimento stand e la buona uscita 
dell’evento”.E ancora:”la partecipazione dei ragazzi,coinvolti nel progetto,del Liceo A.Canova di Forlì,se pur 
in numero limitato come presenze,è stata travolgente.Con entusiasmo coinvolgente hanno animato lo 
Stand,fotografando i manufatti e facendosi fotografare vicino orgogliosi del risultato raggiunto”.Il 
Presidente ha riferito inoltre che tutti i visitatori e i colleghi intervenuti,hanno espresso solo pareri positivi 
in merito.Anche la direzione fiera ha espressi i sui complimenti alla Consociazione per l’ottima uscita 
dell’evento. 
 
2-Affidamento promozione on-line alla curatrice del progetto Il sofà delle muse: 
Dopo la riunione chiesta dal Presidente tra:il Consiglio Direttivo e Fondo Plastico,del 23-02-2023 in via 
telematica in cui erano presenti tutti i consiglieri e la dott.ssa Federica Preto,in rappresentanza di fondo 
plastico,durante questo incontro  si sono chiarite le posizioni e alcuni malintesi che si erano creati nelle 
settimane precedenti,dovuti a mancanza di informazioni,o comunque di poca chiarezza. 
La discussione ha rasserenato gli animi  e ha prodotto un clima disteso e di  cooperazione,dopo una 
approfondita spiegazione della mostra virtuale da parte dalla rappresentante di Fondo Plastico che,non 
nascondendo le difficoltà oggettive suggerite da alcuni colleghi sulla fruizione della stessa con l’utilizzo degli 
smartphone, essendo una nuovissima modalità di interfacciarsi con il web deve essere intesa come realtà 
virtuale aumentata e consiglia la visione con visore Vr o da PC. 
Viene incaricata la Dott.ssa Preto ,che si rende disponibile,per tutto ciò che riguarda la promozione del 
progetto “il Sofà delle Muse” attraverso qualsiasi forma di comunicazione da lei ritenuta idonea,creando 
post su face book,realizzando una raccolta di tutte le fotografie delle opere ,ecc. 
 
Alle ore 20.00,non essendoci ulteriori argomenti,la riunione viene dichiarata conclusa. 
 
Il Segretario                                                                                                                                               Il Presidente 
 
 
 


